
Die Angelegenheit wurde im Ausschuss für Bauen, Stadtplanung und Umwelt vertagt.  

Es gebe zu dieser Thematik derzeit auch eine Anfrage von CDU und SPD an die Verwaltung.  

 

Ratsherr Joost kündigt an, den Antrag zur Ratsversammlung aufrecht zu erhalten.  


